

Wieder gut besucht war unsere 9. Modellbahnausstellung im Gemeindezentrum Stetten vom 10. bis 11. Januar.

Die Zusammenarbeit mit der „Schwäbischen Zeitung“ wurde mit Erfolg fortgeführt. Zum zweiten mal zeigten wir auch unser im Jahr 2007 begonnenes Spur N-Projekt „Bf. Hattingen/Baden“, auf dem mittlerweile ein reibungsloser und abwechslungsreicher Zugbetrieb möglich war.



Unser Tagesausflug führte Ende Juni nach Pfronten im Allgäu. Abends stand noch eine Fahrt mit dem Katamaran über den Bodensee auf dem Programm.

Ziel unserer Herbstausfahrt war die Stadt Salzburg und das Salzburger Land. Einladungen zu Ausstellungen von befreundeten Vereinen hatten wir nach Emmendingen, Trossingen und Schelklingen, hier das erste mal mit unserer Spur N-Anlage.

Am 21. November wurde unser Verein 10 Jahre alt!